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□记者 李雨璐

步入2016年，洛阳金融圈可
谓大事不断，其中最引人关注的
当数由洛阳日报报业集团主办、
《洛阳晚报》承办的“我最信赖的
金融机构”微推荐活动。

该活动自1月27日启动以
来便迅速在朋友圈走红，启动当
天活动帖阅读量近万次，引发众
多网友热议。据统计，截至2月
2日已经有21429名网友通过微
信参与投票，活动帖阅读量近
53000次，《洛阳晚报》的微信公
众平台7天“吸粉”近2万人。

该活动旨在宣传我市金融
行业“为民·便民·利民”的服务
理念，促进我市金融机构改进服
务方式、提高服务质量，营造洛
阳良好的金融服务环境，同时以
专业的眼光和消费者的感受为
标准，为大家提供一个评价与了
解金融机构的平台。

目前，在“我最信赖的银行
网点”评选中，得票最多的是中
国农业银行洛阳分行偃师市支
行营业部，共计获得1062票，暂
居“票王”之位；中国工商银行洛
阳分行创展贵都财富支行的表现
也十分抢眼，获得831票，暂居第
二名；中国银行洛阳分行洛南新区
支行以775票暂居第三名。在“我
最信赖的银行客户经理”评选中，
中国工商银行洛阳分行涧西支行
营业部的崔星、中国建设银行洛阳
分行华山路支行的吕飞、中国工商
银行洛阳分行华山支行营业部的
位海霞，分别以1810票、1757票
及1601票位列前三。

据悉，该活动的投票截止时
间为2月22日，春节放假期间，该
活动的投票站将持续为您开放。
请关注《洛阳晚报》“我最信赖的
金融机构”微推荐活动，我们期待
您的参与。

2016年度全省教育工作会日前召开，生物、地理未来可能纳入中考科目

今年我市高中将全面停招择校生
普通高中的招生计划将全部用于招收统招生，具体细则春节后公布

《洛阳晚报》“我最信赖的金
融机构”微推荐活动投票火
爆，7天吸引21429人参与

投票站过节不打烊
信赖谁就投一票吧

□记者 陈兵 实习生 徐博文

日前，省教育厅召开2016年度
全省教育工作会，对全年的教育工作
进行全面部署。今年，河南高中停招
择校生；将来，生物、地理可能纳入中考
科目……昨日，市教育局相关负责人表
示，今年我市将按照相关要求，高中全
面停招择校生。

高中全面停招择校生

以往

多年来，我市高中招
生执行“三限”政策：限人
数，限分数，限钱数。“限人
数”，即严格执行招生计
划，不得超计划招生。
2013年，我市高中择校生
比例为该校当年招收学生
计划数(不含择校生人数)
的20%；2014年，这一比
例减半，变为10%；2015
年，仍为10%。

未来

2016 年度全省教育
工作会要求，今年，我省
全面取消普通高中择校
生“三限”政策，停止招
收择校生。全面停招择
校生后，普通高中的招生
计划将全部用于招收统
招生。

市教育局相关负责人
表示，目前，省文件已经下
达我市。2016年，我市将
按照全省会议精神，执行
教育新政，全面停招高中
择校生，具体细则将在春
节后召开的全市教育工作
会上公布。

高中择校生作为特殊
时期的产物，曾对促进高
中发展、提高高中入学率
起到了一定作用，但与教
育公平和普及高中教育的
方向相悖。该负责人表
示，以前，如果考生成绩达
不到理想高中的“统招
线”，但达到了该校的“择
校线”，可掏高价上。停止
招收择校生后，上高中要
完全“拼分数”，为家长减
轻了经济负担，也让教育
更公平。
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2 中招考试：生物、地理未来可能纳入中考科目

以往
2015年，我市中招考试满分705分。其中，文化课考试

采用全省统一命题，共有7个科目，分别是：语文、数学、英
语、物理、化学、思想品德、历史，满分600分。另外，体育考
试满分60分，实验操作满分30分，信息技术考试满分15分。

未来
省教育厅印发的 2016 年工作要点（征求意见稿）中

提到，“将完善中招考试改革配套政策，研究制定将生
物、地理两个科目纳入中招考试科目的具体办法，实行
随教随考随清”。

这意味着，之前没有纳入中招文化课考试范畴的地理
和生物，将来可能纳入中考科目，再加上2016年中招体育
新政——体育分值增加10分，满分增至70分，中招考试满
分增加已成定局。

3 学前教育：新建、改扩建幼儿园148所

以往
“入园难、入园贵”，是许多家长关注的问题。2015年，

我省新增幼儿园1778所。其中，我市新建、改扩建公办幼
儿园190所、民办幼儿园108所，扶持普惠性民办园502
所，均超额完成全年任务。

未来
2016年，全省将支持各地加大公办幼儿园建设力度，

扩大普惠性学前教育资源覆盖面，年内完成新建、改扩建幼
儿园1400所。其中，我市将新建、改扩建幼儿园148所。

随着城镇化进程的加快、全面二孩政策的放开，学龄人
口的规模和分布将会发生较大变化，学前教育资源的供不
应求，今后还会是一个长期的矛盾，特别是普惠性资源短缺
的矛盾将更为突出。

今后，我市将按照全省要求，坚定不移地发展公办园，
从规划、项目、用地、资金等各方面对公办园建设给予保障，
利用财政资金建设的幼儿园要确保普惠性。

4 学生资助：免除普通高中学（杂）费

以往
对家庭经济困难的普通高中生，我市以往发放助学金

和补助，并未免除学（杂）费。其中，2015年春季学期，我市
为22601名家庭经济困难的普通高中学生发放助学金
2260.1万元。2015年秋季学期，我市为23000名家庭经济
困难的普通高中学生发放助学金2300万元。另外，1800
名家庭贫困且品学兼优的普通高中学生通过“滋蕙计划”每人领取了
2000元的补助。

未来
今年，我市将按照全省要求，对建档立卡的家庭经济困难学生，率

先免除普通高中学（杂）费，继续落实好各项学生资助政策，让更多贫困
家庭学生有机会接受更好的教育。

5 高招改革：三本和专科也实行平行志愿

以往
2015年，在全省高招录取中，一本和二本实行平行志愿，三本和

专科实行“顺序志愿+平行志愿”。
未来
今年，我省的本科三批和专科批次也将实行平行志愿。平行志

愿投档，是按“分数优先”原则，先按分数排序，再遵循志愿投档。从
最近几年的录取情况看，平行志愿分布较为均衡，考生志愿的满足率
比较高，可有效保护高分考生。
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